

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL
DE BELLO
ACTA NÚMERO 057**

FECHA: 23 de abril del 2015

HORA: 8:00 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Un saludo para todos los presentes, buenos días honorables concejales, por favor señor secretario leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor presidente.

Siendo las 8 de la mañana señor presidente del día 23 de abril del 2015, damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día

ORDEN DEL DIA 24 DE ABRIL DEL 2015

- 1. VERIFICACION DEL QUORUM**
- 2. COMUNICACIONES**
- 3. PROPOSICIONES Y ASUNYOS VARIOS**
- 4. DESPLAZAMIENTO DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL, HACIA LOS
DIFERENTES ACTOS CONMEMORATIVOS DEL DIA DEL IDIOMA**

Este leído señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Sírvase verificar el quórum señor secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto señor presidente

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO:

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO: (PRESENTE)

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO:

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES: (PRESENTE)

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA: (PRESENTE)

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS: (PRESENTE)

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO: (PRESENTE)

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ: (PRESENTE)

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA: (PRESENTE)

JULIO MARIO CUERVO HENAO: (PRESENTE)

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ: (PRESENTE)

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ:

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ:

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ: (PRESENTE)

NICOLÁS ALZATE MAYA: (PRESENTE)

GABRIEL JAIME TABARES BAENA: (PRESENTE)

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA:

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ: (PRESENTE)

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO:

Le comunico señor presidente que hay quorum suficiente para deliberar y decidir

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Tiene la palabra el señor concejal vicepresidente segundo Carlos Augusto Mosquera

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR VICEPRESIDENTE SEGUNDO CARLOS AUGUSTO MOSQUERA

Muchas gracias señor presidente, antes de aprobar el orden del día yo quisiera me permitan los honorables concejales, rindieramos un minuto de silencio por dos personajes que fallecieron uno en el día de ayer y otro pues hoy en especial en el día de hoy, el doctor libardo cordoba saldarriaga y especial acaba de fallecer esta mañana carlos alberto arango martinez, todos sabemos quien fue, un ilustre personaje del municipio de bello , fue subsecretario de despacho mas de 25 años, sirviendole al Municipio de Bello, entonces por favor eeeee, antes fue juridico de la corporacion, o sea tuvo un largo bagaje, entonces seria menester de esta corporacion cuatro años juridico del municipio, de esta corporacion, entonces yo creo que es un merecido homenaje un minuto de silencio, le agradezco señor presidente no es como proposicion ni nada sino antes de poner en consideracion el orden del dia.

Muchas gracias a todos los compañeros.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Sigue en consideracion el orden del dia.

Va cerrarse queda carrada.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Hace ingreso al recinto el señor concejal Nicolás Martínez

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

En consideracion el orden del dia, anuncio que va cerrarse, queda cerrado, aprueban honorables concejales.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Aprobado señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Para los concejales que no han venido, parte de la sesión, la sesión queda abierta, no hay ningún problema. Sigue en consideración el orden del día, se abre la discusión, anuncio que va cerrarse, queda cerrado aprueban honorables concejales

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Por favor levanten la mano los concejales, que no veo la aproracion, señor presidente ha sido aprobado.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Continuamos con el orden del día

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Segundo punto comunicaciones.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Hay comunicaciones sobre la mesa

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Si señor presidente, le comunico que con la muerte del doctor carlos alberto arango martinez, hoy a las 4 de la tarde se realizara la misa en la iglesia el rosario, no va ver velacion, sino que lo cremen ahora y en la tarde los invitamos a todos a la misa y en cuento a la del doctor libardo Cordoba saldarriaga a las 10 y media es la misa en campos de paz y están velándolo en la sala numero 6, continuamos con los comunicados.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Con respecto a eso doctor carlos por favor a usted los comunicadores de que como seeee a esa hora es el acto conmemorativo en la choza yo no puedo asistir o algunos no podemos asistir a ver si llevamos un comunicadito de

parte de la mesa directiva o del conejo en pleno para que sea leído allí en la iglesia, yo le agradezco mucho, bien pueda señor secretario.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Continuamos con los comunicados señor presidente, medellín 19 de abril del 2015, doctor nicolas alzate maya , presidente del concejo de bello, reciba un saludo muy especial de nuestra fundación, nuestra familia, le contamos brevemente sobre la patología a la que estamos tratando de darle dignidad el nombre científico de la patología, es epidermis bullosa, llamada comúnmente piel de cristal o alas de mariposa, es una de las enfermedades huérfanas de nuestro país y creo que muchos otros no respaldan ni por las EPS salud privada, ni por el Estado incurables, consiste en la aparición permanente de ampollas y de heridas de difícil cicatrización en la piel, algo tan normal como un simple brazo puede ser dolorosísimo para nuestros pacientes, en su mayoría niños por que no alcanzan la edad adulta, necesitamos seguir haciendo labor apoyado por supuesto por una gran ayuda para mejorar la calidad de vida de estos seres humanos, nosotros personas como usted, que creyentes de los derechos humanos y de quienes lo poco se puede construir país le apostamos hacer labor de estos pequeños en su mayoría, pero esto debe ser un esfuerzo conjunto para cumplir con nuestra responsabilidad social, la fundación ha acogido también entre sus pasos a los niños con isquiolosis o piel de pescado una patología con características muy similares, nos permitimos escribir esto aspectos en los trabajamos salud, alimentación, social de creación inclusión sicología, entre nuestras acciones pensamos que el reciclaje de tapitas plásticas es una buena estrategia para visibilizar lo que hacemos donde todos podemos participar deseamos poder vincularnos dentro de este proceso con usted y ustedes y que todos nos sintamos responsables de nuestro niños piel de cristal y piel de pescado, la manera de vincularse a nuestra campaña es disponiendo de un punto de recolección visible para las tapitas plásticas dentro del edificio del concejo cuando el recipiente esté lleno y se disponga de una cantidad representativa nos ponemos en contacto para organizar una ruta para la recogida del material, si evidenciaran mediante una foto la entrega de la cantidad del mismo , es de anotar que para un tarro pequeño de ensuri con un precio en el mercado de 40.000 peso, aproximadamente se requieren 70 kilos de tapas y este complemento alimenticio debe entregarse cada tres o cuatro días a cada niño quedamos atentos a sus amables comentarios, apoyo y pronta respuesta, bendiciones y abrazos, sin dolor lida londoño, representante legal, comunicado por el doctor cesar Bladimir.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Tiene el uso de la palabra el honorable concejal Bladimir Sierra, con respecto al comunicado, bien pueda honorable concejal.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CESAR BLADIMIR SIERRA

Presidente cordial saludo a usted a todos los corporados y los presentes en el recinto, si señor presidente yo me tome el atribucion de de canalizar este comunicado, este proceso de esta solicitud por la corporacion hacerlo oficial, mire le cuento señor presidente este es un tema que no es politico, se lo garantizo, es un tema humano, la corporacion o fundacion el corazon de cristal es un tema que es fisica sensibilidad de hecho es un tema del area metropolitana eeeeeee, en estos momentos según la estadísticas habla de que en el pasi pueden haber 367. Niños con piel de cristal ,eeeeeeee, inclusive con el apoyo de un laboratorio a nivel internacional se estan buscando y en el area han encontrado 38 niños de los cuales en bello apenas van 2 y los tiene esta corporacion dentro de sus como el lo explica, dentro de sus posibilidades de presupuesto estan manejando el tema con todas estas tapitas, que les estamos solicitando a la mesa directiva señor presidente en cabeza suya, es que nos autorice que la misma forma se la vamos a pedir a la administracion, que nos autorice que la corporacion tenga un recipiente en la parte de afuera para que todos los funcionarios y todos los que quieran unirsen al tema ahí recojan las tapitas y la defensa civil que tienen un convenio con ellos de apoyo, las recoge de una veces al mes, dependiendo de las cantidades, es basicamenbte eso, es un tema humano, y creame que como ellos le explican ahí, con esas tapitas ellos medianamente estan sustentando el tema del ensure que le tienen que dar por que la patologia de ellos, los niños, les cierra el esofago y no pueden comer y solo pueden tomar ensure, entonces les estan canailizando por ahí, solicitarle muy comediadamente señor presidente que analice la posibilidad de autorizar esto, gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Con gusto honorable concejal, de antemano cuenta con la mesa directiva, cuenta con los vistos buenos de la presidencia y ya eeeee, recuerde que no solo es el visto bueno de la presidencia y la buena voluntad pero tambien por servicios administrativos, lo cual solicito a los comunicadores que les extiendan esta peticion a servicios administrativo para que se les de por enterado que vamos a colocar una caneca es? Un recipiente para recolectar estas tapitas. Continuamos doctor carlos con las comunicaciones por favor.

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Eeee, continuamos, bello 9 de abril del 2015, mayor wilmar roa correa comandante estacion bello, cordial saludo, en atencion al asunto de la referencia me permito adjuntar oficio enviado por el doctor carlos arturo carmona , secretario general del concejo municipal, donde expone problemas de inseguridad en las afueras de la institucion educativa del municipio de bello,

por la cercanía de los juzgados municipales, lo anterior con el fin de que se de un concepto tecnico respecto a la seguridad de ubicación de los juzgados conforme a la queja presentada por el concejo municipal atentamente, luis hernando perez palacio, subsecretario de regulacion y contol, bello 10 de abril del 2015, bello señor carlos arturo carmona rodriguez, secretario general del concejo. Respuesta al oficio con radicado 20151008688 del 27 de marzo del 2015, cordial saludo, la secretaria de obras publicas le informa que el problema con la comunidad fue resuelto y las intervenciones en los andenes de la diagonal 57 ya fueron terminadas mejorando asi las condiciones de transitabilidad en esta zona, atentamente nicolas rave henao, secretario de obras publicas y maria victoria mesa hernandez subsecretaria de infraestructura, señor carlos arturo carmona rodriguez, secretario del concejo, respuesta oficio con radicado 2015008699 del 17 de marzo de 2015, cordial saludo, persona tecnico de la asecretaria de obras publicas y de la secretaria de transportes y transito han estado atentos a este tema y ya habia notificado al proyecto ceipa del norte acerca de la afectacion que vienen produciendo en la via que comunica la autopista con la comuna 10 del municipio de bello, en ese predio realizara un parcheo provisional para mitigar la afectacion de la via ya que no se puede pavimentar definitivamente, ya que hay interferencias de las red del proyecto tencionado con la tuberia del oleoducto de ecopetrol, una vez la redes sean recibidas por la epp de medellinse realizaran los trabajos definitivos en la via. Ambas secretarias estaran atentas a esta situacion las secretarias estaran a tentas nicolas rave secretarios de obras publicas y maria victoria mesa subsecretaria de infraestructura; La JAL del municipio de bello a los señores les estan informando la conformacion de la mesa central que quedo de la siguiente forma para no dar como muchas vueltas, presidente flaviano gaspar, vicepresidente sor maria Muñoz marin, secretario javier sepulveda torres , no tengo mas comunicados por el momento señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Algún honorable concejal tiene, honorable concejal Gabriel Jaime Tabares, bien pueda.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME TABAREZ

Gracias señor presidente, un saludo a usted a la mesa principal directiva y mis compañeros concejales, saludo muy especial para todos mis compañeros de comunicaciones, presidente compañeros de la comision economica, es para citar mañana al primer debate del proyecto de acuerdo , cual es el de, para citar al primer debate el proyecto de acuerdo numero 011 por medio del cual se establecen un incremento salarial de los servidores publicos de la empresa social del estado bello salud, a las faltando para las 7 y 30, la idea es que este, lo que pasa es que bueno no va demorar nada ese, pongamoslo a las

siete y cuarto, siete y cuarto, para las siete y cuarto, para que entonces sepan que vamos a comenzar esa seccion y es corta, es muy corta, aaaaaa, listo presidente y le pido el favor de secretario y, el departamento de comunicaciones de que como hay varios concejales que de pronto no estan de la comision se les coloque el aviso en el correo y se puede tambien se les mande el mensaje de texto al celular para que, entonces que damos primer debate de este proyecto de acuerdo, comision economica 7 der la mañana , el día de mañana listo.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Honorable concejal no siete y cuarto, no siete de la mañana, perfecto, algun otro honorable concejal con comunicados, continuemos con el orden del día.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME TABARES

Espere un momentico honorable presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Tiene el uso de la palabra el honorable concejal Carlos Mario zapata

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA

Gracias señor presidente, un saludo al presidente a los corporados, dr gabriel jaime tambien para que citeamos a las excepciones tributarias, por que la ponencia se paso desde el dia 21, entonces yo creo que tambien hay que ir mirando ese, gracias presidente

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Con gusto, honorable concejal Gabriel Jaime.

Continuemos con el orden del día señor secretario

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Le comunico señor presidente el ingreso a la plenaria de los siguientes concejales nubia estela suarez caro, eeee, jesus ernesto zapata orrego, duvan alberto bedoya garcia, francisco velez gonzalez, señor presidente.

Continuamos cuarto punto, desplazamiento del honorable concejo, tercer punto, proposiciones, no es que ya estamos en ellas, proposiciones y asuntos varios, estamos en varios señor presidente

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Algun honorable concejal, hay proposiciones sobre la mesa, en varios honorable concejal leon fredy muñoz lopera.

Bien pueda

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEON FREDY MUÑOZ LOPERA

Muchas gracias señor presidente, un saludo para todos, no simplemente es a mencionar algo que ocurre en el día de ayer, que me pareció una exageración también en el operativo que se montó y es con el Gimnasio Gold gim, yo estuve allá, por que se veía pues me mandaron fotos y yo creí que había pasado algo extremadamente grave, un operativo con más de 40 personas, había personas de la sijin, de la dijin, de la policía, de tránsito, de la secretaria de gobierno, eso fue un despliegue la cosa más impresionante, cerraron por ahí 8 calles y toda la principal de Niquia la que conduce a hacia altos de Niquia, el hospital, completamente cerradas y sus calles aledañas, y era que iban a desalojar precisamente una restitución de un bien, el gimnasio por fallo de los jueces, en segunda instancia, cosa que hay que cumplirla, hace desalojar el gimnasio, el gimnasio tenían que sacarlo para restituir el bien al dueño, que no era Sergio, sino que era otra persona, uno lamenta es todo ese operativo para restituir un bien de una persona que ha sido, yo creo que, de alguna manera conocida en nuestro municipio y pues yo pensaba que era realmente estaban era un operativo muy distinto, yo creí que era un operativo, por que incluso me llamaron, no mataron como 5, eso está cerrado, y yo me fui para allá, cuando llegue allá, la sorpresa, no es que tenemos que desalojar eso, y lo que dicen, pues yo no sé señor presidente, pero ese tipo de operativos, yo creo que hay que sensibilizarnos un poco, yo creo que esos operativos hay que hacerlos en otras, ahí otras cosas más graves en nuestro municipio, la sijin, la dijin, todos, todos para un desalojo de ese gimnasio y lo que dicen, lo que ellos plantean es que Sergio el señor Sergio es muy mal arrendadito, que es muy bravo, entonces que por eso tuvieron que llevar todo ese operativo, pues yo creo que nos exageramos un poco, nos exageramos un poco, hay que cumplir con la ley, obviamente había que hacerlo, era un fallo en segunda instancia, eso hay que hacerlo, lo que llamo la atención es que ojalá que sea para todo así, ojalá sea para tanto los ciudadanos que no son delincuentes como los delincuentes y el operativo sea exactamente los mismos, por que yo creo que el señor Sergio no es un delincuente, yo creo que no es un delincuente, es más, algunos íbamos a hacer deporte, por lo menos yo era uno de los que visitaba el gimnasio para el deporte y siempre lo note muy amable, para mí fue un señor muy amable, políticamente nunca se movió conmigo pues, yo creo que está más al lado de ustedes, era un señor amable, para mí, yo creo que ahí nos exageramos un poco en ese operativo, ahí están las fotos para que las vean en las redes en las redes están rodando como

cerraron esa calle, yo pido que ojala sea asi para todos los operativos que tanto necesita bello, los hagan de esa misma manera, ojala sea asi, no solo para las personas de bien sino que sean tambien para las personas que vienen ejerciendo algun tipo de control y legal tambien los operativos los montemos asi, era eso señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Honorable concejal Luis Carlos hernandez, vea yo antes de eso la sesion queda abierta, por que parte la sesion es el desplazamiento de los honorables concejales a los actos protocolarios, por el dia del idioma, entonces la sesion queda abierta si algun honorable concejal no ha podido llegar puede hacer presencia alla, y no hay ningun problema por que esta inmerso en el orden del dia, bien pueda honorable concejal Luis Carlos Hernández

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS HERNANDEZ

Gracias señor presidente un saludo para todos los concejales, y bueno comparto el parte lo que dice el concejal leon fredy muñoz, verdad que me parecio en el momnento que yo vivo por el sector y la forma como se hizo fue de verdad pues, de pelicula pero yo si quisiera hombre que una recomendación para la administracion que saque un comunicado al respecto, eso fue un fallo de un juez y verdad que pues ya se esta dando la administracion que la que hizo ese operativo, y yo considero que la admon se pronuncie al respecto de una situacion de estas, pero de verdad tambien en ese sentido, seria una recomendación que yo le hago presidente para que tambien sea haga la comunicación al respecto, corporados por aca tengo el concepto que me llego de la contraloria con respeto al acuerdo numero 011 por medio del cual se establece el incremento salarial de los servidores publicos bello salud si el concejo municipal, si que tienen la facultad para votar dicho incremento salarial ya que nos llego anterior fueron aprobados por la junta directiva de bello salud, aquí pues, lo voy a dejar aca para que lo tengamos en el debate, en el primer debate, solamente voy a leer esta partesita, para que, ya voy hacerles llegar una copia a cada uno, por que he estado en eso indagando para que nosotros no vamos a meter, como se dice, me disculpan la palabra , las patas en este sentido, voy a leer esta parte dice, es claro entonces que patriendo lo cosagrado en el art 313, niumeral 6 de la nuestra carta superior y la y la jurisprudencia de la corte constitucional y el concejo de estado ademas del concepto del departamento administrativo de la funcion publica que tambien tengo un concepto en ese sentido, que tambien se los voy a compartir, la competencia para fijar el incremento salarial de los servidores publicos de la ese bello salud es del concejo municipal, conforme al presupuesto de la ese y dentro del limites maximos salariales establecidos por

el gobierno nacional para las diferentes categorías de empleo, entonces en ese sentido pues, yo vuelvo e insisto estoy en la posición, de que saquemos este proyecto adelante todos nosotros los corporados, que sea un beneficio para la ese, entonces de verdad, esa es la posición mía en estos momentos, he estado trabajado duro a esta parte, mañana les voy a también a entregar una copia del concepto del departamento administrativo de la función pública, a cada uno de ustedes también, entonces en ese sentido, es la posición, la idea que que nosotros salgamos bien como junta directiva, yo vengo manejando ese tema de la junta directiva por que ahora que hablamos con algunos corporados y más la respuesta que me llegó del jurídico del concejo. Pues siempre tenía claro que nosotros funcionábamos como junta directiva de la administración, entonces de verdad pues que, haber sido manejando ese concepto, era para darle claridad que estemos tranquilos que de todas maneras aquí hay un concepto importante que la idea es que nosotros no nos metamos en ningún inconveniente y que lo estamos haciendo con responsabilidad, entonces mañana estaremos pues discutiendo este debate en la comisión y vamos a ver como avanzamos en el, listo, muchas gracias señor presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Con gusto honorable concejal honorable concejal Carlos Mario Zapata, bien pueda

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA

Gracias señor presidente, eeee es con respecto al mismo proyecto Luis Carlos, y el tema es de darle claridad pues al proyecto, yo creo que en la ese están más confundidos que nosotros, el 24 de febrero de 2015, enviaron la misma comunicación a 4 entidades diferentes, al ministerio de salud, al jurídico del municipio, a la seccional, a la regional del trabajo, al ministerio la seccional Antioquia, y a la comisión nacional del servicio civil, la misma carta, y el ministerio de salud se las devolvió diciéndoles que ellos no son competentes ni que en ninguna norma dice donde se fija la escala salarial, se las devolvieron, y se la mandaron al competente que es la comisión nacional del servicio civil, hasta hoy, no ha llegado ninguna respuesta, sobre la misma carta que le mandaron a esas entidades y le voy a decir que piden, que les informen, resulta que las empresas sociales del estado son entidades descentralizadas, en este caso a nivel municipal, tienen un régimen distinto que es de las empresas sociales del estado descentralizadas patrimonio, autonomía, y consultan que si se les aplica ese régimen o el de la ley 100, esa es la primera pregunta que ellos le generan a las 4 entidades que ya les cite, la segunda, si corresponde al concejo municipal fijar la escala de remuneración, asignación básica a los empleados de la ese bello, según la legislación dispersa, el decreto 185, el 199 y el 785 del 2005, la otra respuesta, la otra pregunta, si la fijación de la escala salarial corresponde a este ente municipal,

aplicarlo a la entidad descentralizada y las que les dije ayer, cuales son los criterios tecnicos economicos y legales para aprobar el incremento salarial de los empleados de la ese, si se tienen en cuenta los principios presupuestales, y que les dije entonces como lo hacian antes de esta consulta? al dia de hoy no les ha llegado respuesta, y yo lo que pregono no es el aumento del 4, sino del 6.66, que no lo podemos fijar nosotros por que nosotros no aprobamos el presupuesto tienen que modificar el acuerdo y ellos tienen , son los que tienen que decir cuanto va ha hacer el aumento, nosotros no podemos modificar, uno, dos, veo cosas raras, aquí nos dijo el abogado ruebñ que le habian cotestado a los tres miembros del sindicato los puntos que presentaron de su pliego, eso es falso, antes le estan solictando ellos al ministerio del trabajo, que declare el pliego que ellos radicaron el 10 de febrero como extemporaneo y solicitan a sintraestatal que presente el acta de la asamblea general en donde nombraron los tres delegados del sindicato y aquí nos contestaron que eso se lo habian dado respuesta a los tres miembros del sindicato lo cual no es cierto, y aquí hay una alaja , una alaja del año 97, febrero 13 del año 1997, dirigido a una señora que se llama maria marleny tabarez osorio, por el gerente entonces del hospital rosalpi gustavo alonso espinal, dice lo siguiente, auxiliar de enfermeria, respataada señora, de manera mas cordial estoy dando cumplimiento a la resolucion 001 del presente mes que aquí esta, del mes de febrero del año 97, en el sentido de notificarle personalmente el contenido de la misma, y a la vez reiterarle que al ser incorporado dentro de la planta de cargos de la empresa, a sido bajo la figura juridica del traslado, empleado del municipio, trasladado a la ese, por lo tanto y como consecuencia de ello a usted se le estan reconociendo los beneficios de la carrera administyrativa a partir del 16 de nociembre de 1996 con todos los derechos y beneficios, que benia disftutanfo con el anterior nomibador , bajo el regimen de la ley 10 de 1990, empleado de carrera, trasladado del municipio a la ese, con los mismos derechos y obligacione,s, nosotros hace un mes aprobamos el pe aumento de los empleados del municipio, 6.66, entonces nosotros a vmod aprobar aquí un 4 a sabiendas de que ahsy una relacion de funcionarios que estan en carrera administrativa , aquí hay una relacion de mas o menos 20 peronas le vamos a uaumentar el 4 nosotros, esto es prevaricato, entonces que propongo señor presidente, ojala se diera el debate, aquí se sienten con el sindicato, con la administracion y que determinen el aumento y no lo pasen si somos los competentes, por que nosotros a mutuo propio no podemos aumentarles lo quw queramos aquí sin tener en cuenta el presipuesto dr la ese, que no lo aprobamos nosotros, entonces a estos funcionarios de carrera que trasladaron nosotros le vamos a aprobar ese 4, que se reúnan y lo presente como lo deben de presentar, es eso presidente, muchas gracias

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Con gusto honorable, concejal, algun otto concejal, continuamos con el orden del día señor secretario,

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Cuarto punto desplazamiento del honorable concejo municipal hacia los diferentes actos conmemorativos del dia del idioma señor presidente, hoy tenemos de 8 a 11 ahí en la platea el foro de la danza si a las 10 y 30 la conmemoracion, la informacion es en la choza marco Fidel.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Tiene razón con la asesoria del juridico como va hacer un desplazamiento y vamos a tener varias horas en el desplazamiento y de una vez voy a colocar que nos declaremos en sesión permanente, para poder hacer este desplazamiento y asistir a estos actos conmemorativos, se abre la discusión anuncio que va cerrarse, queda cerrada aprueban honorables concejales

TIENE LA PALABRA EL SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Si señor presidente ha sido aprobado la sesión permanente

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLAS ALZATE MAYA

Entonces los invito señores concejales al desplazamiento de los actos conmemorativos del dia 23 de abril, muchas gracias para todos, si hay patinetas y bicicletas afuera.

NICOLAS ALZATE MAYA

Presidente del Concejo

CARLOS A CARMONA R

Secretario del Concejo

SARA ISABEL GARCIA CALLE

